

Le fabricant de remorques Kaiser en liquidation judiciaire

by Les Echos - lundi, novembre 07, 2016

<http://correspondances.fr/le-fabricant-de-remorques-kaiser-en-liquidation-judiciaire/>

Le tribunal de commerce de Briey (Meurthe-et-Moselle) a prononcé la liquidation du fabricant de remorques et de semi-remorques Kaiser, qui emploie 95 salariés à Longuyon et à 16 personnes à Montélimar.

Repreneurs de la société en 2014, les gérants niçois Nunzio Mastreoni et Titiana Bisetto ont immédiatement interjeté appel en référé de ce jugement que les salariés, en conflit ouvert avec leur direction, ont pour leur part accueilli avec soulagement. La cour d'appel de Nancy statuera le 27 octobre prochain. L'entreprise est également confrontée à 43 plaintes aux prud'hommes.

Réputé pour la qualité de ses remorques, Kaiser, qui employait 300 salariés dans les années 60, a connu trois changements de direction au cours de la dernière décennie. Les dirigeants actuels assurent être en contact avec un repreneur extra-communautaire qui devrait prochainement déposer une offre.